



まなび舎



秋らしい季節になりましたか？

校長 岡戸 良雄

11月を迎えるにあたってまなび舎の原稿には「ようやく秋らしい季節になりました」と皆さんに時候の挨拶を書きたいところでした。しかし、この原稿を書いている10月20日の報道では「東京では25℃以上の夏日の日数が過去最多になりました。暖かな南風の影響で、今日も関東を中心に気温が上がっています。東京都心は午前10時前に25℃を超えて、観測史上最多に並ぶ今年140日目の夏日になりました。今年の東京はこれで、夏日、真夏日、猛暑日のすべてが過去最多の日数になっています。」とのニュースがリリースされていました。

日本には「四季」という言葉があり、春夏秋冬それぞれの季節を感じることができる土地でありましたが、140日もの日が夏日となると1年の3分の1は「夏」ということになるのでしょうか。

これだけの暑さが続く中、疲れもたまっていることと思います。加えて寒暖の差が大きくなってくるこの時期、体調の管理には御注意ください。

この号で各担当からの宿泊行事の様子を掲載しております。新型コロナウイルスが流行中であった昨年度までは、様々な配慮のもと行事を実施していたことを思い出しました。各種行事も流行前の状況に近付いていますが、新型コロナウイルスだけではなく、インフルエンザの流行も始まっており、感染症予防対策を講じながら各種行事を実施することとしています。保護者の皆様には健康観察等、御協力いただくこともありますが、どうぞよろしく願いいたします。

先日は、本校の学校評価に御協力いただき、ありがとうございました。保護者の皆様、関係諸機関の皆様、生徒一人一人からの貴重な御意見や御感想をお聞かせいただき、大変参考になりました。今後も教育の質を向上させるために、評価結果を活用して改善策を検討して参ります。評価結果は、集計が完了後、公表させていただきます。保護者の皆様には引き続き本校の教育活動を見て・知っていただき、御意見をお聞かせください。よろしく願いいたします。

普通科 修学旅行

普通科2年学年主任 佐々木裕子

9月27日から29日までの2泊3日、神奈川県箱根方面へ修学旅行に行ってきました。3日間とも汗ばむ程の良い天候に恵まれ、生徒たちは「修学旅行、みんなで楽しく全力で!!」というスローガンのもと、終始笑顔で過ごすことができました。

2日目に見学した箱根彫刻の森美術館では、スタンプラリーをしながら大きな彫刻作品に触れ、見るものすべてが新鮮でとても楽しめたようです。3日目の新江ノ島水族館で見たイルカショーでは、イルカたちのパフォーマンスに目が釘付けでした。

バスレクや夜のレクリエーション活動では得意な歌やダンスを披露し合い、大いに盛り上がりました。様々な場面で、実行委員を始め係の仕事に責任をもって取り組む様子が見られました。

今回の修学旅行では、多くの学びと思い出を得ることができました。また、仲間と協力して行動することの大切さも学習しました。この経験を今後の学校生活や社会生活に生かしていけるよう、引き続き支援して参ります。

保護者の皆様には、日々の健康観察をはじめ、荷物の準備や当日の送迎など様々な御協力をいただきありがとうございました。



職能開発科 修学旅行

職能開発科主任 山本 進

9月27日から2泊3日で行った小田原・箱根・江の島の修学旅行から早いものでひと月が経ちますが、生徒たちの生き生きとした笑顔と、声高らかに会話をする様子は今でもはっきりと浮かんできます。

新幹線で品川駅を出発して小田原駅に着くと、早速、小田原城天守閣へ向かいました。天候にも恵まれ、展望室からの景色も格別でした。2日目は登山鉄道、ケーブルカー、ロープウェイと乗り継ぎ、大涌谷や芦ノ湖まで向かいました。途中、強風に揺れるロープウェイが霧の中を進む緊張感も味わいました。最終日は小田原から江の島に向かい、水族館ではイルカショー、自由行動では食べ歩きやお土産を買って過ごしました。寄木細工体験、水生植物園の見学など、文化や自然にふれながら仲間とともに思い出に残る時間を過ごしました。

修学旅行は、これからの人生において、いつまでも語られる宝物です。いつか再び、仲間と出掛けてみるのもいいかもしれません。快晴に恵まれた3日間の修学旅行は、一人一人の思いを適えてくれた素晴らしい旅になりました。保護者の皆様には準備など早くから御協力をいただきありがとうございました。



普通科 移動教室

担当 石黒 ちなつ

「ヤッホー山梨！行こうよ八ヶ岳！！」のスローガンのもと、10月18日から移動教室に行ってきました。普通科1年生にとって、高校生活初めての2泊3日の旅となりました。

1日目は山梨県立科学館へ行き、クラスごとに事前学習で決めた展示スペースを見学しました。昼食の後は、全員でサイエンスショー「とべ！ロケット！」を見学しました。勢いよく発射したロケットに拍手喝采でした。

2日目は、宿舍内にある野外調理場でカレー作りをしました。グループごとに任された仕事を全員で一生懸命に取り組んだおかげで、予定よりも1時間も早く完成しました。みんなで作ったカレーは絶品でした。その後、八ヶ岳荘内で採れた木を使って、キーホルダーを作りました。好きなキャラクターや自分の名前など、世界に一つだけのオリジナルキーホルダーが完成しました。ギャラリーみなどで展示予定ですので、ぜひ御覧ください。

3日目は、浅間園でぶどう狩り。里の駅いちのみやでほうとうを食べて、堪能し、全員元気に品川まで戻りました。いろいろな場面で協力し合う生徒の素敵などところを発見することができた3日間でした。

保護者の皆様、御協力ありがとうございました。



職能開発科 移動教室

職能開発科主幹 鶴 浩司

10月11日から13日までの2泊3日、神奈川県三浦・鎌倉方面へ移動教室を実施しました。3日間天気にも恵まれ、充実した活動ができました。

1日目は品川駅に集合後、大船駅まで電車で移動し、特例子会社を見学しました。宿泊先ではキャンドルファイヤーやゲームなどで盛り上がりました。

2日目の午前、グループ活動を通して人とのふれあいを高めるチームビルディング、午後は農園での収穫体験、アイスクリーム作りなど、食に関わる活動をしました。

最終日は鎌倉散歩で、グループごとに計画した行動をしました。鎌倉大仏で集合写真を撮ったり、神社・寺院を巡ったり、お土産を買ったりするなど、一日鎌倉を満喫しました。

この移動教室を通して、1年生は確実に成長することができました。また充実した移動教室が実施できたのは、保護者の皆様、行く先々でお世話になった方々の御協力があったことです。ありがとうございました。

